

## Twarres - 1/1

**Vous ne connaissez pas Twarres ? Eh ben c'est l'occasion de découvrir ce super groupe !**

En septembre 1998, Mirjam a demandé à son complice Johan de participer ensemble à un "crochet radiophonique" (une "chasse au talent musical").

Aussitôt dit, aussitôt fait ; l'idée fut assez folle mais la partie fut gagnée et réussie ! Ils étaient, de loin, les plus jeunes participants.

Après avoir participé à 5 concours de chasse au talent musical, ils eurent envie d'autre chose. Ils ont concouru pour le "Friese Soundmix-award" puis ont demandé d'enregistrer un CD-single : "Wêr bisto"... Mais, plutôt insatisfaite et perfectionniste, Mirjam trouvait que l'arrangement et l'accompagnement pouvaient être améliorés. Elle demande alors à l'orchestre "Frysk jeudgorkest" d'accompagner ce morceau. Les musiciens de ce jeune orchestre s'appellent Margot, Fedde, Michiel, Lenneke et Bregtje. Puisque Mirjam (encore et toujours elle !) ne sait pas lire les notes mais entend les mélodies dans sa tête, c'est Bregtje qui l'a aidé à écrire la partition des arrangements musicaux.

La chanson, ainsi améliorée, fut envoyée pour participer à "Liet 99" (le festival de chansons de Fries).

Sur 64 demandes de participation, TWARRES fut sélectionné ainsi que 13 autres artistes. Ils gagnèrent là le Prix du public Rabobank et le 2ème prix du jury (1er mai 99).

Le 17 mai 99 fut la date choisie pour présenter le CD officiellement au Centre musical Schaaf à Leeuwarden, lieu où le CD single fut d'ailleurs enregistré dans sa version finale.

En une semaine seulement, le CD single se retrouva dans le MAGTIP national 30 (TOP 30) et ce, durant 6 semaines.

En juillet 99, on pouvait voir le groupe à la TV, sur la chaîne AT5, dans le programme live "De zwoele stad".

En août 99, ils se rendirent en Espagne pour enregistrer des émissions télévisées " 't Heetst van de strijd " notamment aussi pour Paul de Leeuw et la maison d'Orange.

Ils se sont déjà produits, entre autre, à Groningen ( € sonic Noorderslag), à Tilburg dans la salle 013, à Terschelling.

Le groupe TWARRES donne régulièrement des concerts live

Entre-temps, TWARRES a changé de maison de disques : de Road Records, ils sont allés vers E.M.I.

Dans les trois prochaines années, trois nouveaux albums devraient sortir. Le premier devrait vraisemblablement voir le jour en octobre car les enregistrements en studio ont déjà commencé.

Vraiment achetez le single "Children" car il est super !

**Lien :**

[Paroles](#)